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Peux-tu te présenter en quelques mots ? 
Je m’appelle Emma, j’ai 14 ans, je suis au collège Jean Moulin en 3ème, je joue au GOTB et je 
suis au pôle de Toulouse depuis l’année dernière. J’ai commencé le basket il y a 4 ans, en 
poussine première année. A partir de ma deuxième année j’ai commencé les sélections. Ma 
première sélection était avec le Quercy puis j’en ai enchaîné quelques-unes jusqu’à aujourd’hui, 
le pré-CIZ.  
 
Si tu devais nous raconter un de tes meilleurs souvenirs basket... 
Mon meilleur souvenir basket a été ma première année au Pôle Espoirs car j’ai appris à être 
autonome, prendre confiance en moi et me perfectionner au basket.  
 
Quel est ton rituel d'avant match ? 
Mon rituel est la concentration en écoutant de la musique.   
 
Si tu devais nous donner ton point fort au basket quel serait-il ?  
Mon point fort est le shoot et la VMA  
 
… et un point faible ?  
Mon point faible c’est l’aisance dans les 1c1.  
 
Quel métier aimerais-tu faire si tu ne deviens joueur professionnel ?  
Kinésithérapeute.  
 
Quel(le) est ton/ta basketteur(se) préféré(e) ? 
Evan Fournier et Stephen Curry  
 
Quel autre sport/passion aimes-tu pratiquer en dehors du basket ? 
J’aime bien faire du volley-ball.  
 
Quel surnom te donnent tes coéquipiers ? 
Je n’en ai pas.  
 
Autre chose à rajouter sur le Pôle Espoirs ?  
C’est une chance d’être là, j’y suis rentrée en tant qu’espoir tout en espérant faire du basket 
ma profession. Tous les jours à l’entraînement je compte m’en donner les moyens pour réussir 
à atteindre le plus haut niveau. Ils font le maximum pour nous former et nous faire avancer 
dans notre projet, puis on y met du notre et c’est de là que tout commence réellement. 
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